

Samstag, 10. Oktober 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

## Bürgeranfragen

Monika Schuster bemängelte die Parkplatzsituation in der Saarlandstraße, regelmäßig blockierten Anhänger viele Parkplätze. Schuster bat um die Aufstellung von Schildern „Nur für Pkw“. Korneder riet davon ab, das würde das Problem nur in eine andere Straße verschieben. Abstimmung 14:19 gegen Beschilderung. Michael Hagen berichtete von einer „trüben Suppe“, die aus dem offenen Container für Elektro-Schrott herausläuft und bat um einen geschlossenen Behälter. Korneder versprach, sich sofort darum zu kümmern.

Gabriele Maier möchte eine private E-Ladestation für ihr Auto bauen und fragte, ob es dafür einen Zuschuss gibt. Korneder verneinte dies, laut Landrat Göbel kommt aber noch dieses Jahr ein Zuschuss von 900 Euro vom Bundesverkehrsminister.

Hartmut Lilge bemängelte, dass die Bus-Linie 240 von Harthausen und Grasbrunn zur S-Bahn nach Haar durch den Weg über den Sportpark und durch ganz Neukeferloh zu viel Zeit benötigt, daher sei der Bus immer leer weil unattraktiv. Göbel versprach bis zur nächsten Fahrplanänderung im Dezember 2023 etwas zu tun, „aber Busse müssen nicht nur schnell sein, sondern auch so viele wie möglich einsammeln.“ bb